

EL CEO

Fitch degrada la calificación crediticia de BBVA

Bancomer



La agencia Fitch Ratings recortó la calificación en escala global de BBVA (MC:[BBVA](#)) Bancomer de 'BBB+' a 'BBB', y mantuvo la perspectiva en 'estable'.

En un comunicado a la Bolsa Mexicana de Valores, BBVA Bancomer indicó que la decisión deriva del recorte de la calificación a de BBVA Holding, anunciada por Fitch el 22 de junio pasado y no por algún deterioro en los fundamentales de la filial en México.

“En Abril de 2020, Fitch implementó un cambio en los soportes de la calificación global de BBVA México, siendo ahora la casa matriz, BBVA Holding, el soporte de la calificación de la subsidiaria Mexicana”, dijo el banco en un comunicado.

Adicionalmente ahora el ancla de las calificaciones subordinadas es el Issuer Default Rating (IDR) de BBVA México, las emisiones de deuda subordinada y senior tendrán también un efecto de baja en un nivel.

Calificaciones afectadas de BBVA México:

Long Term Issuer Default Rating: 'BBB' de 'BBB+' 'Perspectiva Estable'.

Local Currency Long Term Issuer Default Rating: 'BBB' de 'BBB+' con 'Perspectiva Estable'.

La publicación Fitch degrada la calificación crediticia de BBVA Bancomer apareció primero en EL CEO.